

Mit dem ABC Wesseln nach Cesenatico

Vom 17. und vom 24. März bis zum 31. März fahren einige Sportler des ABC Wesseln zum Radtraining nach Cesenatico/Italien. Die Anreise erfolgt mit eigenen Fahrzeugen (Fahrgemeinschaften). Für die Fahrt vom 24. bis 31. März steht ein komfortabler VW-Bus zur Verfügung. Wer Interesse hat mitzufahren und/oder weitere Informationen benötigt, melde sich bitte per Email bei Hubert Rach (h.rach@online.de) und teile seine Telefonnummer mit.

Das Hotel "Acacia" in Villamarina - ein Ortsteil von Cesenatico- hält für die Monate März und April 2007 eine preiswertes Angebot speziell für Radfahrer bereit: 27,00 Euro für Halbpension bei Unterbringung im Doppelzimmer. In diesem Preis eingeschlossen sind die Getränke zum Abendbrot (Wein und Wasser), sowie ein Buffet mit Backwaren und Nudelspeisen nach dem Training und das Waschen der Sportbekleidung. Die Zimmer sind mit einer automatisch geregelten Klimaanlage (warm/kühl), Dusche, Safe, Telefon und Satellitenfernsehen ausgestattet. Berichte im Internet von deutschen Sportgruppen, die bereits im "Acacia" wohnten, haben keine negative Kritik bzgl. Unterkunft und Verpflegung enthalten.



Cesenatico 2000

Mittwoch, 10. Januar 2007